

ACCION

Este Periódico pertenece, es Editado, Publicado y Distribuido por la U.T.C.Z. en el interés de la clase trabajadora. No representa a ningún Partido político.
Inscrito en la Alcaldía de acuerdo con la Ley de la Prensa de Panamá.
Imprensa en la Imprenta de "La Academia".—Panamá, R. de P.
Reconocido por la Cámara de Comercio de Panamá.
VOL. I PANAMA, R. P. NO.3

EDITORIAL—

Len Goldsmith, representante de los trabajadores Unidos Públicos de América, llegó al aeropuerto de Albrook Field el sábado 13 de Julio.

Por primera vez en la historia de la República de Panamá un representante ha sido enviado de los Estados Unidos para estudiar la situación en la Zona del Canal en cuanto a los trabajadores del "rol de plata" y organizarlos para su lucha para mejorar la condición económica y social en el cual se encuentran.

Desde el nacimiento del Canal de Panamá, el sector de trabajadores designados empleados del "rol de plata" han enfrentado discriminaciones establecidas por los ciudadanos menos demócratas. Estaban obligados a ceder al mal trato, no porque estaban satisfechos, sino porque no había manera visible en el pasado de atacar esta situación sin la pérdida del trabajo.

Hoy día, después de las luchas y las victorias de varias Uniones en los Estados Unidos, nació un rayo de esperanza en la mente de los trabajadores de la Zona del Canal. Este es uno de los varios eventos que dió vida a la Unión de Trabajadores de la Zona del Canal.

Ahora ha decidido unirse en un solo bloque para combatir al sector responsable por su bajo estado económico, mental, social y físico.

Han pasado dos y medio meses desde la fundación de la Unión de Trabajadores de la Zona del Canal, durante cual tiempo veníamos anunciando la llegada de un representante de la Unión de Trabajadores Públicos de América-CIO. Ahora, esto es una realidad. El está aquí para ayudarnos a organizar a los no organizados. Ha manifestado su sorpresa acerca del rápido crecimiento de la Unión y está hondamente impresionado por la cooperación demostrada por los miembros con quienes se ha encontrado hasta ahora.

Nos ha dado algunas ideas importantes en cuanto al unionismo de comercio y los requisitos necesarios para la amalgama de la Unión de Trabajadores de la Zona del Canal a los Trabajadores Unidos Públicos de América, C.I.O.

Ahora los escépticos se encuentran en un ramo, porque ellos son los que regaron el rumor de que nunca llegaría un representante de C.I.O. y que nosotros tratábamos de engañar al pueblo. Ahora está aquí y es aquí donde verdaderamente comienzan nuestras batallas.

Actividades en los Muelles

Por Pulpo

La U.T.Z.C. ha posesionado a los empleados del muelle 18, Balboa. Trabajadores quienes aneriormente condenaban a la mencionada Organización, son hoy día, miembros de esta misma. Esto es una buena cena.

Los miembros de otra organización bien conocida ha dicho al escribiente que pronto seremos una sola unidad.

Todo esto ha llegado a ser debido al éxito sin precedencia del cual gozamos en el día 4 de Julio último. Le queda ahora a los miembros de la Unión redoblar sus esfuerzos para retener la existencia de la Unión. La lucha ha comenzado apenas.

Unios! Ingrénsense hoy. Sostenga a la Unión; no solo atendiendo a las sesiones sino también comprando un ejemplar de nuestro periódico.

ACCION ACCION ACCION

RELAMPAGOS

El Departamento de la Marina (Naval Supply Depot) ha criado una Junta de Agrarios (Grievance Board). Esta Junta se compone de un representante delegado por cada sección de trabajo elegido por los trabajadores de cada departamento. Nuevo triunfo para los trabajadores en la Navy.

Ojalá el Panamá Canal, P. R.R. Army etc., rigan este camino Democrático.

x x x

La buena vecindad no puede efectuarse de manera sincera mientras esté existente la discriminación racial y el odioso procedimiento del gold y silver roll.

Si la nación Norteamericana y su ciudadanos quieren ser los verdaderos exponentes de la doctrina Democrática tienen que ser sinceros.

Asista Ud. |a nuestro Mítin Especial, Estadio Olímpico, Hoy, 7:30 P. M.

Conteste las siguientes Preguntas:

1. U.T.Z.C.
2. F.S.T.P.
3. C.I.O.
4. U.P.W.A.
5. W.F.T.U.
7. U.A.M.
8. C.T.A.L.
9. Nombre el presidente de la F.S.T.P.
10. Quién es el presidente de la C.I.O.?
11. Nombre el presidente de la U.P.W.A.
12. Nombre el presidente de la C.T.A.L.
13. Cuáles son las dos grandes Uniones que se han unido siempre?

RELAMPAGOS DE STA. ANA

Vargas Vila

DE LA LINEA ATOMICA DE SANTA ANA

Nuestro saludo y felicitaciones al Corregidor de Santa Ana en su primer aniversario en el puesto, y por su atinada opinión respecto al público apostador en los torneos boxeriles.

x x x

El retorno de los educandos a las escuelas, después de las discusiones palpitantes de la Mesa Redonda en la Presidencia de la República, ha sido placentero para los padres de familias, quienes debíamos haber tenido un representante en ese cata-pultante reunión, pero no es tarde la dicha, somos optimistas.

x x x

La instalación de la nueva directiva de la UNION DE TRABAJADORES DE LA ZONA DEL CANAL DE COLÓN, FUE UN ÉXITO, PRIMERA EN LA HISTORIA COLONENSE. Hubo más de Dos Mil asistentes, inclusive la presencia del hermano Navas, Gobernador de Colón; Señor Goldsmith, Representante Delegado Organizador del "Congreso de Organización Industrial de los Estados Unidos de Norteamérica"; el Presidente de la Federación Sindical de Trabajadores de la República de Panamá y miembros de la Directiva de la misma, el Presidente Francisco Araúz, de la Unión de Trabajadores de la Zona del Canal de Panamá y miembros de la directiva, y algunas otras personas del Pacífico. El acto fué simpático y las palabras del Gobernador de Colón, como las del C. I. O., recibieron grandes aplausos por mas de 2 minutos

x x x

La Unión de Trabajadores de la Zona del Canal de Panamá, ha sorprendido todas las organizaciones del mundo, y esa causa se debe, que ésta organización, en el lapso de treinta días, inscribió en su seno, más de siete mil miembros, trabajadores de la Zona del Canal.

x x x

La Organización de la C. I. O., cuenta con mas de Once Millones de miembros. Esta entidad con diez años de existencia, sin duda alguna, a hecho más para sus miembros, que cualesquiera otra organización de la misma índole. El finado Presidente Franklin Delano Roosevelt, Apóstol verdadero de los principios Democráticos y de la Buena Vecindad, fué siempre uno de los grandes simpatizadores de esta organización, Campión contra la discriminación racial. A esta organización se debe en los Estados Unidos de Norte América, el ingreso de los Latino Americanos y Negros a las organizaciones Obreras, e igual salarios a los blancos. ¡Dios bendiga esta entidad!

x x x

Por ventura, desde que se inició la organización de trabajadores de la Zona del Canal, hemos adquirido la justicia de ser calificados como "Empleados Federales". En tiempos anteriores se nos negaba ese derecho por nuestra calificación de NATIVE WORKER—(Trabajador CRIOLLO) con derecho de devengar un sueldo de hambre, y a merced de los jefes.

Cuando sosteníamos que todo individuo, que devenga un sueldo de las arcas del Estado de Norteamérica éramos EMPLEADO FEDERAL, (Federal Employee) y que teníamos derecho de firmar esa misiva que nos prohíbe declarar huelga contra el gobierno de los Estados Unidos de Norte América y de tomar parte en actividades subversivas contra el mismo gobierno, se nos negaba ese derecho, para evitar que nos diéramos cuenta la mayoría que éramos Empleado Federal, con derecho a mejores garantías y a mejor sueldos, que lo que actualmente devengamos; pero gracias a la C. I. O. quien a cooperado a este triunfo nuestro, somos desde, hace días Federal Employees.

x x x

La buena noticia, es el procedimiento hidalgo y caballero de nuestro amigo GEORGE GREENE, jefe de la División Municipal, quien en una reunión de directores, recomendó SESENTA BALBOAS mensuales para los jubilados, y pasaje gratis a los que desean volver a su patria; más mejor viviendas para los empleados no clasificados.

Si este rumor santanero es cierto, desde las bancas de Santa Ana, felicitamos al hermano GEORGE GREENE, y ojalá siga luchando en bien de los ideales Democráticos y Buena Vecindad.

x x x

En la entrevista que tuvo el Representante Delegado de la C. I. O. con el eximio Gobernador de la Zona del Canal, y el Coronel Wang, el Gobernador le afirmó, y le hizo constar, que cualesquier Jefe o subalterno, que intimidara a un empleado por su ingreso a la Unión, sería destituido inmediatamente, por la causa de que ese procedimiento era ANTI-DEMOCRATICO. El gobernador de la Zona del Canal como el General y Almirante de la Armada y la Marina, como también el Embajador General Hines, son exponentes leales de la doctrina democrática y de la Buena Vecindad; así pues, cualesquier procedimiento, de cualesquier ciudadano norteamericano en la Zona del Canal contra los principios democráticos y Buena Vecindad, es únicamente con el ánimo de desacreditar la labor de los líderes, en bien de una causa, que es superior a todos los ISTMOS, y crearle al pueblo americano enemigos. Estos elementos deben ser repatriados a los Estados Unidos de Norte América, porque están pagados por Naciones enemigas a las causas democráticas, para infiltrar el odio en las masas trabajadoras de las Américas.

VISITE AL
"SALON CLARA"
Si desea el mejor servicio.
Calle "M" No. 3
Panamá, R. P.

FOTO
ASTRA
RETRATOS
PANAMA
Ave. 4 de Julio, No. 5
Apartado 3049

UN PERJUICIO A UNO ES PERJUICIO A TODOS